



## Alertan sobre desnutrición aguda para la infancia en Sudán

### Description

(Jartum) El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), denunció que más de tres millones de infantes están en riesgo de sufrir desnutrición aguda en Sudán en 2025, se conoció hoy aquí.

Eva Hinds, responsable de comunicación de Unicef en Sudán, alertó que de esa cifra, unos 772 mil niños corren el riesgo de sufrir desnutrición aguda severa.

Este organismo internacional destacó que la desnutrición aguda ocurre cuando el peso del niño o niña se encuentra muy por debajo del estándar de referencia para su talla y requieren atención médica urgente.

Asimismo Unicef recordó que la guerra afecta los sistemas alimentarios y causa desplazamientos de la población al tiempo que obstaculiza el acceso de la ayuda humanitaria.

La pasada semana, la organización Human Rights Watch (HRW) denunció que la guerra en Sudán se califica como una de las peores crisis humanitarias del mundo, con más de 10 millones de desplazados y 25 millones que padecen hambruna.

Desde mediados de abril de 2023 esta nación africana se encuentra sumida en una guerra interna, tras avivarse las contradicciones por cuestiones de poder entre el jefe del Ejército, Abdel Fatah al-Burhan, y el líder de las RSF, Mohamed Hamdan Daglo, luego de que el país sufriese golpes de Estado militar en 2019 y 2021.

El Maipo/L

### Date Created

Enero 2025